

12 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Van en bares 35 masacres

Trump designa a halcones en lucha contra migración

Diseñan plataforma contra inseguridad

Congelar 2 millones de créditos, ordena Sheinbaum al Infonavit

Deja Trump a halcones la política exterior y fronteras

Reciben Sheinbaum y Brugada a Romero: "Es el jefe del cártel inmobiliario"

Congelan 2 millones de créditos

Terror en bar

¡Vuelan a semifinales!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

IVIIIOTIIO

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

<u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Crearán SSC y FGJ grupos vs. extorsión

La Estrategia contra la Extorsión presentada ayer por el Gobierno de la CDMX buscará grupos de atención especial tanto en la Secretaría de Seguridad Ciudadana como en la Fiscalía General de Justicia. Además, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, indicó que "hay que recordar que la extorsión es un delito que prospera cuando hay soledad y no hay contacto con las instituciones, buscaremos fortalecer tanto el contacto como el acompañamiento entre vecinos y ciudadanos". Reforma / Excélsior / El Universal / Milenio / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Heraldo de México / El Sol de México / Ovaciones / El Financiero / La Prensa / El Gráfico / Diario de México / Contra Réplica / Reporte Índigo / 24 Horas / Publimetro / UnomásUno

CDMX lanza línea telefónica para atender a las víctimas

Como parte de la estrategia para combatir la extorsión, el Gobierno de la Ciudad de México lanzó el número 55 50 36 33 01, una nueva línea telefónica para atender a víctimas de este delito. **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, dijo que todas las investigaciones se realizarán con acompañamiento a la víctima y se darán medidas de protección, según el caso. <u>El Universal</u>

...Y captura la SSC a 62 por ese delito este año

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó en lo que va del año, uniformados han detenido a 62 presuntos extorsionadores. La dependencia indicó que, al menos, 17 de las personas detenidas estarían relacionadas con grupos delictivos que operan en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Venustiano Carranza y Xochimilco. <u>La Razón</u>

Explotan Los Palillos a menores

El grupo delictivo denominado Los Palillos, generadores de violencia que investiga la SSC en coordinación con la FGJ por dedicarse al delito de extorsión y por explotar a menores. Sobre el tema, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que se trata de un grupo al que tienen identificado, sin embargo, dijo que su ámbito de operación no se extiende a todo el Centro Histórico. La Prensa



12 de noviembre de 2024

Muere a 26 días del ataque primo de Sánchez Barrios

Tras el ataque a balazos que sufrieron en el Centro Histórico el 17 de octubre pasado, falleció Carlos David Núñez, primo de Diana Sánchez Barrios, lideresa de comerciantes ambulantes. De acuerdo con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, el sicario huyó junto a su cómplice en una motocicleta hacia la calle Apartado, donde el conductor se cambió de ropa, además los sujetos fueron apoyados por una mujer. <u>La Razón</u> / sin mención: <u>La Jornada</u>

A toda máquina

Elementos de la **Subsecretaría de Tránsito** realizaron una exhibición de acrobacia en motocicleta, en una escuela de educación básica, ubicada en la colonia Casas Alemán, en la alcaldía Cuauhtémoc, informó la **SSC.** Reforma

Liberan espacios públicos en la Gustavo A. Madero

Elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un dispositivo de recuperación de vialidades en las inmediaciones del Hospital Magdalena de las Salinas. Como resultado, fueron levantadas 85 infracciones, efectuaron 28 garantías y 50 amonestaciones verbales. Asimismo, un automóvil y 37 motocicletas fueron remitidos a un depósito vehicular, además un "franelero" fue llevado ante el Juez Cívico por apartar lugares en vía pública. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Contra Réplica</u>

SSC realiza 15 operativos y un cateo en la GAM

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que del 3 al 8 de noviembre se realizaron 15 acciones operativas y un cateo en colonias de la alcaldía Gustavo A. Madero, en las que fueron detenidas 31 personas y aseguradas 361 dosis de posible cocaína en piedra y polvo, 438 dosis de aparente marihuana, cinco kilos de la misma hierba, seis cigarros hechos con el mismo enervante, dos vehículos, tres equipos celulares, cinco tarjetas bancarias, una réplica de arma de fuego, dinero en efectivo y diversos objetos <u>El Universal</u> / <u>La Prensa / Diario de México / Basta / UnomásUno</u>

Iba a comprar un automóvil anunciado en redes y le roban

Policías de la SSC de la CDMX detuvieron a dos hombres señalados como posibles responsables de asaltar a una persona que pretendía comprar un automóvil, el cual fue publicado en redes sociales, y aseguraron un arma de fuego corta. La detención se llevó a cabo en calle Camino de los Toros y Privada de los Toros, colonia Observatorio. La Prensa

Muere persona tras balacera en la Morelos

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron a dos hombres y dos mujeres que estaban heridos por arma de fuego, luego que fueron atacados en Labradores e Imprenta, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. 24 Horas / El Universal / La Prensa / Basta / Diario de México

Piden condonación del servicio de luz

Miembros de la Asamblea Nacional de Usuarios de la Energía Eléctrica marcharon por Paseo de la Reforma e Insurgentes para exigir la condonación de la tarifa eléctrica como "derecho humano y social". Debido a la movilización, la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó a los automovilistas para que tomaran vías alternas. <u>Basta</u>



12 de noviembre de 2024

Concluye paro en sede judicial de San Lázaro

Trabajadores del PJ regresaron a sus labores en el Palacio de Justicia Federal de San Lázaro bajo la consigna "trabajando y protestando". Desde temprana hora, y hasta antes de abrir las puertas del Palacio de Justicia Federal, en las calles aledañas se montó un dispositivo de seguridad por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**. <u>La Razón</u>

Afecta el capital chino productos mexicanos

La venta masiva de productos de origen chino en el Centro Histórico de la CDMX ha generado inquietud entre comerciantes, vecinos y líderes empresariales. Según Humberto Morgan, exdelegado de Miguel Hidalgo y vicepresidente del Observatorio de **Seguridad Ciudadana**, esta "invasión asiática" en la CDMX es el resultado de un problema de fondo que involucra falta de regulación en aduanas y la proliferación de prácticas de comercio informal. <u>Basta</u>

Presiona MC por exámenes para licencias

La bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso capitalino presentará una iniciativa para exigir exámenes prácticos y teóricos de conducción cada cinco años como un requisito para la expedición de licencias. La secretaria de la Comisión de Movilidad, Patricia Urriza, expuso que hace un par de semanas sostuvieron una reunión con representantes de la SSC, quienes plantearon la necesidad de crear filtros para acceder a la licencia permanente, lo que derivó en la presentación de esta reforma. Reforma

Arranca GAM operativo en la Basílica

De cara a la visita de peregrinos, la alcaldía Gustavo A. Madero arrancó el operativo "Basílica 2024", entre el 10 al 15 de diciembre. En tanto, en el marco del arribo de peregrinos de distintos puntos del país, así como turistas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un dispositivo de vialidad para agilizar la circulación en la zona. 24 Horas / La Prensa

Refuerzan operativo vs. chelerías

Las chelerías son puntos de riesgo y generadores de violencia en las calles, consideró el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, quien anunció que reforzarán los operativos contra puestos. Detalló que serán 100 elementos de Seguridad y de la Guardia Nacional. El Gráfico / El Universal / Reforma / La Razón / Milenio / Contra Réplica / La Prensa / Basta

Columna El Caballito: Van contra grupos que extorsionan y explotan a menores de edad

El secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Pablo Vázquez**, fue bastante claro en cuanto a las características del crimen organizado que están enfrentando en la capital del país, en este caso, el delito de extorsión. Al dar los pormenores de la estrategia para abatir dicha conducta delictiva se le preguntó sobre una banda llamada Los Palillos y el jefe de la policía, sin titubeos, dijo que están tras de ellos y tienen focalizada su actuación en las calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. El Universal

Columna Pepe Grillo: Van contra la extorsión y gota a gota

El sistema gota a gota es un sistema de cobranza ilegítima. El gobierno de Clara Brugada, receptivo ante los pedidos de ayuda, puso en marcha una estrategia especial contra el gota a gota. La idea es que ningún extorsionador, sea mexicano o extranjero, se salga con la suya. La Crónica de Hoy



12 de noviembre de 2024

Columna Red Compartida

Por cierto, ahora que la jefa de Gobierno presentó su plan anti extorsión para la CDMX, que se supone trabajará de la mano con la fiscalía capitalina y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, valdría la pena informarle que en la alcaldía Cuauhtémoc se pusieron contentos porque ese es uno de los problemas que se viven en la demarcación conocida como el Corazón de México. <u>La Prensa</u>

Columna La Voz del Centro: CH agoniza sin mesas de trabajo / María Elena Lozano

El CH enfrenta desafíos críticos que amenazan su vitalidad y legado; la situación es alarmante: el cierre de calles, la imposición de vallas, el ambulantaje desmedido por falta de **elementos policiacos** ha transformado este emblemático espacio en un laberinto de dificultades para residentes, comerciantes y visitantes. Por ello, es imperativo establecer mesas de diálogo y trabajo coordinado con la autoridad. <u>El Gráfico</u>

Policiaco

Intento de asalto a joyería moviliza a la policía

Mediante un llamado de emergencia, autoridades se movilizaron a la plaza comercial Parque Delta, ubicada en Avenida Cuauhtémoc esquina con Casa del Obrero Mundial, colonia Piedad Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Al lugar arribaron **elementos de la SSC**, quienes de inmediato comenzaron las investigaciones de lo sucedido. <u>La Prensa</u>

Asesinado a tiros

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia San Pablo en la alcaldía Iztapalapa. Los criminales se dieron a la fuga, por lo que siguen siendo buscados por policías del gabinete de seguridad del Gobierno de la Ciudad de México a fin de ser localizados, detenidos y llevados a prisión. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM** para atender la emergencia. <u>La Prensa</u>

Otra vez por los malditos celos

El pasado domingo, agentes del Sector Zapotitla se dirigieron a atender un llamado de emergencia al interior de una casa ubicada en calle Dufay y Don Carlo en la colonia Agrícola Metropolitana, alcaldía Tláhuac, por el feminicidio de una mujer atacada por su esposo por celos. El Gráfico

Justicia

Carnales desaparecen a su mamá, en Álvaro Obregón

Se les cayó el cantón a los hermanos Diego Fabricio "N" y Víctor Jorge "N", quienes desaparecieron a su propia madre hace más de tres años en la alcaldía Álvaro Obregón, por lo cual, fueron detenidos en dos inmuebles ubicados en distintas alcaldías de la capital. Pasado un tiempo, los sospechosos fueron ubicados por elementos de la PDI. Basta



12 de noviembre de 2024

Imagen Destacada



BUSCAN ENDURECER PENAS

LANZAN PLAN CONTRA EXTORSIÓN EN CDMX

